

Joven chef de 30 años fue la víctima del director del Hospital Fricke en fatal accidente

Apenas 30 años tenía la víctima del fatal accidente causado por el director subrogante del Hospital Gustavo Fricke y titular del Hospital de Quilpué, Alejandro Alarcón Landerretche, cuando conducía la noche del viernes en estado de ebriedad.

Conocidos y familiares del joven y talentoso chef Gerardo Albarrán, así como la gran mayoría de la comunidad han hecho saber su descontento con la resolución del tribunal de dejar al responsable con arresto domiciliario, sin hacerlo cumplir cárcel efectiva por sus responsabilidades en la muerte del Gerardo.

Anuncio Patrocinado

Según testigos, el ingeniero comercial y autoridad de salud se habría pasado una luz roja para luego impactar con su vehículo 4×4 la moto de la víctima, para huir del lugar sin prestar ayuda tanto a Gerardo, quien resultó fallecido, como a su acompañante, una joven que terminó lesionada de gravedad.

Joven chef de 30 años fue la víctima del director del Hospital Fricke en fatal accidente



Joven chef de 30 años fue la víctima del director del Hospital Fricke en fatal accidente

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



[Con arresto domiciliario quedó director de Hospital que mató a motorista en accidente](#)

[Con arresto domiciliario quedó director de Hospital que mató a motorista en accidente](#)

y tú, ¿qué opinas?